

Fecha 27.09.2021	Sección Primera	Página PP-10
----------------------------	---------------------------	------------------------

Asume Gubernatura en SLP polémico político

Ignora FGR a UIF... y Gallardo gobierna

Denuncia Nieto ante Alejandro Gertz la red familiar de saqueo y lavado

REFORMA / STAFF

Desde hace un año, la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) denunció el presunto desvío y lavado de 724 millones de pesos por parte de Ricardo Gallardo Cardona, quien ayer se convirtió en el nuevo Gobernador de San Luis Potosí por el Partido Verde.

Sin embargo, el Fiscal Alejandro Gertz ignoró la investigación del titular de la UIF, Santiago Nieto.

En agosto de 2020, la UIF entregó a la FGR la denuncia de 66 páginas contra Gallardo Cardona (ex Alcalde del Municipio de Soledad de Graciano) y contra su padre Ricardo Gallardo Juárez (ex Edil de San Luis Potosí), a quienes señaló de tejer una red de desvíos con apoyo de familiares y socios, entre 2012 y 2019.

Los Gallardo eran perredistas cuando fueron alcaldes, pero después encontraron cobijo en el Partido Verde.

“Dichos sujetos, de co-

mún acuerdo y bajo la dirección de Ricardo Gallardo Juárez y José Ricardo Gallardo Cardona ejecutaron un elaborado esquema mediante el cual se desviaron cantidades millonarias de recursos de los municipios de Soledad de Graciano Sánchez y San Luis Potosí”, señala la denuncia difundida ayer por el periodista Julio Astillero.

Desde 2015, REFORMA había exhibido las acusaciones contra Gallardo y su padre, así como sus propiedades millonarias adquiridas en Texas.

En enero de ese año, el ahora Gobernador fue encarcelado acusado de saquear 200 millones de pesos de la Alcaldía.

Además, fue señalado por estar vinculado a Los Zetas y lavar dinero, según señala la causa penal 188/2014 de la entonces PGR.

“Los recursos cuyo monto asciende al menos a la cantidad de \$724,608,296.43 fueron enviados a favor de Clínica de Especialidades Wong S.A. de C.V, Grupo Axioma Kusuri S.A de C.V e Investigaciones Médicas del Potosí”, denunció la UIF el 14 de agosto de 2020.

“Una vez ejecutada la colocación de recursos, las tres personas morales realizaron diversas transacciones financieras con la finalidad de dispersarlos, enviándolos a cuentas de personas físicas y morales, muchas de ellas cuyos accionistas son miembros de la familia Gallardo Cardona”, agrega la denuncia firmada por el titular de la UIF.

En esa red que se detectó a través de traspasos bancarios, están María del Pilar Cardona, madre del Gobernador; sus hermanas Kimberly Guadalupe y Candy Araceli; su tío Roberto Carlos Cardona, y su primo Eduardo Hernández Gallardo.

También los médicos Miguel Ángel Wong Zamudio y

Juan Carlos Jiménez Rivera; el empresario de Aceros San Luis, Juan Carlos Valladares García, y Juan Carlos Negrete Ayala, director del Servicio Médico de Soledad de Graciano Sánchez.

Son parte además los empresarios y socios María Elena Rodríguez Álvarez, Verónica Williams, Karina Cardoso, Manuel Trigo Velasco, Fernando Juan Marcos Issa y Yonabad Nava.



Página 1 de 4
\$ 353280.00
Tam: 960 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha 27.09.2021	Sección Primera	Página PP-10
---------------------	--------------------	-----------------

8 ENE. 2015
Crea potosino empresas paraísos en Texas

Posee Edil perredista 5 residencias en EU

Unos de los más ricos potosinos se ha convertido en un empresario exitoso en Texas. El edil perredista Ricardo Gallardo Juárez posee cinco residencias en Estados Unidos. Las propiedades varían en precio desde 127,000 dólares hasta 1,300,000 dólares.

22 JUN. 2021

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

Elude fraude fiscal de 7 mdp

Salva fuero a Gallardo

Aplazó citación de la UIF

23 JUN. 2021

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

Investigan operaciones de Ricardo Gallardo

Esconde millones el 'Pollo Verde'

Algunos de los más ricos potosinos se han convertido en empresarios exitosos en Texas. El edil perredista Ricardo Gallardo Juárez posee cinco residencias en Estados Unidos. Las propiedades varían en precio desde 127,000 dólares hasta 1,300,000 dólares.

¿QUIÉN POMO?



Especial

REAPARECE NIÑO VERDE. Ricardo Gallardo Cardona tomó ayer posesión como Gobernador. Lo acompañó su papá Ricardo Gallardo Juárez (izq.), ex Alcalde de San Luis, y el "Niño Verde", Jorge Emilio González (der.), dueño del PVEM.



El 14 de agosto, el titular de la UIF, Santiago Nieto, entregó al Fiscal Alejandro Gertz la denuncia contra los Gallardo.

EL RÍO SUENA. Desde 2015, los Gallardo están en la mira.

Fecha 27.09.2021	Sección Primera	Página PP-10
---------------------	--------------------	-----------------

Rinde protesta nuevo Gobernador de San Luis Potosí

Reprocha Gallardo 'herencia maldita'

Acusa desfalcos en sector salud y deuda estatal de 20 mil mdp

REFORMA / STAFF

Ricardo Gallardo Cardona, quien ayer rindió protesta como Gobernador de San Luis Potosí, aseguró que las anteriores administraciones estatales dejaron una "herencia maldita", con una deuda de hasta 20 mil millones de pesos, desvíos en el sector salud e inseguridad.

Gallardo arribó a la Plaza Fundadores rodeado de un equipo de seguridad, el cual no se le despegó durante todo su trayecto, al escenario color verde dispuesto para la ceremonia.

Tras el acto solemne, el mandatario emanado del PVEM-PT advirtió que se investigarán presuntos desfalcos en la Secretaría de Salud, así como la compra de medicamentos falsos contra el cáncer.

"Más de mil 700 millones fueron desviados y sa-

queados en la Secretaría de Salud, esas cuentas se van a cobrar, el pueblo las quiere cobrar. Fue indignante encontrar esos desfalcos en esa gran Secretaría, más de 40 toneladas de medicamento que fueron encontrados caducados, el pueblo no tenía medicinas y ellos lo escondieron", aseguró.

Aunque no hizo mención de ella en su discurso, de 2015 a 2021 la Secretaría de Salud estatal estuvo a cargo de Mónica Rangel, quien fue su contrincante de Morena en el pasado proceso electoral.

"Peor aún, compraron millones y millones de medicamentos falsos para atender el cáncer, muchas familias pensaban que recibían sus medicamentos, confiados en luchar contra el cáncer, sin saber que lo que recibían no era más que medicamentos falsos, eso es no tener madre, y perdón por las madres presentes.

"Decían que nuestra deuda estatal era de 4 mil 700 millones, cuando solamente eso era la puntita, la deuda bancaria; en deuda en pasi-

vos nos heredaron más de 16 mil millones, sumando más de 20 mil millones de deuda para el estado de San Luis Potosí, esa herencia maldita es de lo que les estuve hablando todos estos años", señaló.

Entre los invitados a la toma de protesta, fueron invitados María Luisa Albores, Secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales; Olga Sánchez Cordero, presidenta del Senado; Manuel Velasco, senador del PVEM; Karen Castrejón, presidenta de ese partido, y Alberto Anaya, dirigente del PT.

Así como Enrique Galindo, alcalde electo de la capital potosina, los senadores moneristas Eduardo Ramírez y Ricardo Monreal, el diputado Ignacio Mier y los gobernadores David Monreal, de Zacatecas; Omar Fayad, de Hidalgo, y Alfredo Bedolla, electo de Michoacán.

También asistieron los Embajadores de Qatar, Mohammed Alkuwari; de Líbano, Sami Nmeir, y de Armenia, Armella Shakaryan.

En un acto protocolario para el cambio de mandos policíacos, a las 00:00 horas del domingo, estuvo presente

Jorge Emilio González, ex dirigente nacional del PVEM, a quien Gallardo le dedicó una mención especial.

"Qué les puedo decir de nuestro líder moral, que tiene mucho tiempo que no hacía presencia en un acto público, mi gran amigo y hermano Jorge Emilio González. Ésta es tu ciudad", dijo.

Tras la toma de protesta, el nuevo Gobernador estuvo en un evento con representantes de comunidades indígenas.

"Muchas gracias a las y los representantes de las comunidades indígenas por confiarnos los bastones de mando. No les vamos a fallar para asegurar su bienestar", escribió en Twitter.

Ricardo Gallardo,
Gobernador de SLP

/// Decían que la deuda estatal era de 4 mil 700 millones, cuando eso era sólo la deuda bancaria; en deuda en pasivos nos heredaron más de 16 mil millones.

Fecha 27.09.2021	Sección Primera	Página PP-10
----------------------------	---------------------------	------------------------



■ Ante legisladores y mandatarios del PVEM, PT, Morena y PRI, Ricardo Gallardo asumió la gubernatura de San Luis Potosí.



■ Entre los invitados a los actos del cambio de Gobierno en San Luis Potosí estuvieron Ricardo Monreal, Olga Sánchez Cordero, David Monreal, Alfredo Ramírez Bedolla, Gerardo Fernández Noroña, Manuel Velasco y Jorge Emilio González.